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TO ALL MEMBERS OF LOCAL 1976 AT CP RAIL: 
 

Arbitration 
CPKCR Drug and Alcohol Policy 

 
As most of you know, on September 1st 2019, CP installed a new drug and alcohol policy. 
 

That policy required that employees refrain from using cannabis from any source for at least 28 days 
before being on duty or subject to duty. 
 

The union, believing the policy was unreasonable, filed a grievance asking for the company to revise 
their policy. 
 

The company denied the grievance at each step of the procedure. 
 

Seeing that they were doing the same for each bargaining group within CP, we decided to get together 
and file for arbitration as one big group instead of each group filing separately. 
 

After 4 years of our lawyers working at gathering data and finding experts and agreeing to one 
arbitrator to hear the case, we finally started the procedure in October 2023. 
 

We had our second session at the beginning of December and have another three days schedule in 
January. 
 

This process will take a long time, but I wanted to reassure everyone that we were all working at it. 
 

Once we get an award from the arbitrator, we will inform you of the result but in the meantime, I will 
drop you a note, once in a while, to let you know where we are at. 
Lachine Intermod06h00 à 14h00 

In solidarity, 
 
 
 
 
Nancy Lapointe 
President, TC Local 1976 USW 
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À TOUS LES MEMBRES DE LA SECTION LOCALE 1976 CHEZ CP RAIL : 
 

Arbitrage 
Politique de drogue et d'alcool chez CPKCR 

 

Comme la plupart d'entre vous le savent, le 1er septembre 2019, CP a mis en place une nouvelle 
politique en matière de drogues et d'alcool. 
 

Cette politique exigeait que les employés s'abstiennent d'utiliser du cannabis provenant de toute 
source pendant au moins 28 jours avant d'être en service ou soumis au service. 
 

Le syndicat, estimant que la politique était déraisonnable, a déposé une plainte demandant à 
l'entreprise de réviser sa politique. 
 

L'entreprise a rejeté la plainte à chaque étape de la procédure. 
 

Voyant qu'ils faisaient de même pour chaque groupe de négociation au sein de CP, nous avons décidé 
de nous regrouper et de demander un arbitrage en tant que grand groupe plutôt que chaque groupe 
dépose une plainte séparément. 
 

Après 4 ans de travail de nos avocats pour rassembler des données, trouver des experts et convenir 
d'un arbitre pour entendre l'affaire, nous avons enfin entamé la procédure en octobre 2023. 
 

Nous avons eu notre deuxième séance au début de décembre et avons trois autres jours prévus en 
janvier. 
 

Ce processus prendra beaucoup de temps, mais je voulais rassurer tout le monde et vous informant 
que nous travaillons collectivement sur ce dossier.  
 

Une fois que nous aurons obtenu une décision de l'arbitre, nous vous informerons du résultat, mais en 
attendant, je vous enverrai de temps en temps un petit mot pour vous tenir informé de notre 
avancement. 
 

En toute solidarité, 
 
 
 
 

Nancy Lapointe 
Présidente, TC Section locale 1976 des Métallos 

mailto:nancy.lapointe@1976usw.ca
mailto:mdsouza@1976usw.ca
mailto:jeffrey@1976usw.ca

	LE LIEN DIRECT                           DIRECT LINK
	LE LIEN DIRECT                           DIRECT LINK

